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平成２７年第１１回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２７年１１月１３日（金曜日） 

午後１時３０分～午後１時４５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 小野寺  巧 

委 員 簑輪  菊雄 

委 員 齊藤  久也 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  委 員 大久保 春美 

 

５ 署名委員  委 員 齊藤  久也 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山岸仁史   水谷公民館長 冨塚一資  

教 育 部 長 山口武士   水谷東公民館長 本間直子  

理事     友光範之  水子貝塚資料館長兼 加藤秀之  

副部長兼   木村久志   難波田城資料館長事務取扱 

生涯学習課長事務取扱        学校給食センター副所長 加覧 質 

教育政策課長 林 みどり  教育相談室長事務代理 藤谷健二  

学校教育課長 齊藤  宏  

鶴瀬公民館長兼 佐藤博信  

南畑公民館長 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 報告事項 

（１）市民総合体育館復旧の建築設計業務委託について 

（２）第２６回スポーツフェスティバルについて 

（３）図書館まつりについて 

（４）ホームページへの掲載について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    平成２７年第１０回定例教育委員会会議（１０月１９日開催）及び 

平成２７年第２回臨時教育委員会会議（１１月６日開催）の会議録 

朗読 

教育委員長  署名委員に齊藤久也委員を選任します。 

 

 

日程第一 報告事項 

（１）市民総合体育館復旧の建築設計業務委託について 

【説明】 

理  事  資料に基づき説明。 

【質疑】 

教育委員  体育館の事務所に向かって右側にあるロビーは、今回の改修の対象にな

っているのでしょうか。 

理  事  今回の改修の対象ではありません。 

教育委員長 受託者決定の経緯についてお聞きします。 

理  事  ８者による指名入札で、１０月２２日に開札し、受託者が最低価格で落

札しました。本市で実績のある業者です。 

 

（２）第２６回スポーツフェスティバルについて 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

（３）図書館まつりについて 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

教育委員  軽食の販売は、中央図書館の中で行うのでしょうか。 

生涯学習課長 委員ご指摘のとおりです。 

教育委員  図書館の中で飲食をしてもよいのでしょうか。 

生涯学習課長 喫茶コーナー付近に限って許可しています。 

教育委員長 図書館まつりはどのようにＰＲしているのでしょうか。 
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生涯学習課長 市の広報誌、図書館だより「さざなみだより」及びららぽーとの行政掲

示板等を活用しています。 

 

（４）ホームページへの掲載について 

【説明】 

教育政策課長 平成 27 年度事務事業点検・評価報告書及び富士見市実施計画（平成 28

～30年度）のホームページへの掲載について説明。 

【質疑】 

なし 

 

 

教育委員長 閉会宣言（午後１時４５分） 

 


